

3/27 スポーツセンター オープン



総合運動公園内にスポーツセンターがオープンしました。温水プールやトレーニングルームなどを備え、市民の皆さんの生涯スポーツや健康作りの拠点として利用できます。竣工式典ではテープカットに続いてシドニーオリンピックで活躍した平泳ぎの林選手や、地元の子どもたちによる初泳ぎがありました。

赤松町のリサイクルプラザ南に、せん定枝リサイクルプラントがオープンしました。なじやいちじく、道路の街路樹などのせん定枝を細かく碎き、6か月発酵させてたい肥化させます。
できたたい肥は、市民に無料で差しあげます。ガーデニングなどに利用してみたいかがですか。



4/11 環境にやさしい施設です

4/8 蛍の飛びかう広場に

篠目町童子地内の水の駅・童子さらさら川で蛍の幼虫のえさになるカワニナ約4000匹が放流されました。参加した地元の子どもたちは「早く蛍が飛んでほしい」と話していました。



4/8 桜まつりは大にぎわい

4月1日から15日まで安城公園など4公園で安城桜まつりが開催されました。7・8日には満開の桜のもと写生大会やミス七夕をモデルにした写真撮影会が行われ、親子連れなど多くの人でにぎわいました。



3/10 住民の皆さんの手作りです

横山町地内を流れる花の木用水の上部にある遊歩道に、付近にお住まいの皆さんが協力して花壇やゴミステーションを作りました。花の木用水は、現在遊歩道やせせらぎ水路の整備が行われていますが、計画段階から横山町の皆さんが参画しています。
当日は約30人が参加し、約3時間かけて花壇とゴミステーション1基を作りました。

3/18 1本のたすきに思いを込めて



第16回明治用水緑道市民駅伝大会が陸上競技場をスタート・ゴール地点として行われました。7つの部門に88チームが参加。どのチームも強い風のなかを元気良く走っていました。参加者は「体力と精神力をふりしぼって1本のたすきを全力でつなぎました」と話していました。



4/10 西三河 初の施設です

デンパーク正門前に道の駅デンパーク安城がオープンしました。県下で8番目の都市部では初めての道の駅です。
地元の新鮮な野菜や果物を販売する産直コーナーは多くの人でにぎわいました。

